



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 16 mai 2023

Point de situation sur les recherches de dépouilles de soldats allemands en Corrèze

Afin d'identifier la localisation potentielle de dépouilles de soldats allemands fusillés par les Francs-tireurs et partisans durant la Seconde Guerre mondiale sur la commune de Meymac en Corrèze, une campagne d'analyse des sols par géoradar sera organisée fin juin par l'office départemental des anciens combattants de Corrèze ainsi que le VDK (organisme allemand chargé de l'entretien des tombes de guerre allemandes), sous l'autorité du préfet de Corrèze.

Cette campagne permettra de vérifier la présence de dépouilles sur le site présumé de leur inhumation. Si les recherches devaient se révéler concluantes, il reviendra au VDK de procéder à leur exhumation et ré-inhumation dans un cimetière militaire allemand.

Contacts media :

Préfecture de Corrèze
pref-communication@correze.gouv.fr

Cabinet de la secrétaire d'État chargée des Anciens combattants et de la Mémoire
sedacm.communication.fct@intradef.gouv.fr

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

Délégation à l'information et à la communication de la défense

DICoD

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15